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３月７日（水） 宇田川　好　秀 （自　民） １

大　関　修　克 （公　明）



宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ２期目を迎えての市長の決意について 

  (1) ２期目の市政運営について 

  (2) 政策宣言について 

２ 平成３０年度当初予算の特色について 

３ 本市の産業振興施策の方向性について 

４ 地域経済応援ポイント事業について 

  (1) 地域経済応援ポイントの内容について 

  (2) 実施スケジュールについて 

５ 住宅宿泊事業法について 

６ 農業振興について 

  (1) 川口市農業基本計画改訂に向けた作業の進捗等について

  (2) 市街化調整区域内における農業振興施設の設置促進策に

   ついて 

  (3) 市街化調整区域内の良好な土地利用のための転用許可権

   限について 

７ 中核市川口市にふさわしい美術館の整備について 

８ 保育人材の確保策と新たな子育て支援について 

  (1) 保育士に対する賃金補助制度について 

  (2) 認可外保育施設利用料の補助制度について 

９ 本市における環境行政について 

  (1) 第３次川口市環境基本計画及び川口市地球温暖化対策実

   行計画について 

  (2) 戸塚環境センターの施設整備について 

10 川口市立高等学校の開校に向けて 

  (1) 先進的な教育内容について 

  (2) 教育支援基金寄附金の現状と今後の継続性について 

１-2-1 



宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」）

 11 夜間中学について 

  (1) ニーズ調査の結果について 

  (2) 本市で開設する夜間中学のコンセプトについて 

12 川口市土地開発公社について 

  (1) 過去５年間の処分簿価額について 

  (2) 解散に向けての考え方について 

13 地域の課題について 

  (1) 浦和東京線安行出羽交差点の渋滞対策について 

  (2) 前野宿川改修事業について 

    ア 前野宿川調節池より上流部の進捗状況について 

    イ 前野宿川調節池より下流部の老朽化した鋼矢板護岸

     の改善策について 

１-2-2 



大 関 修 克 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ２０１８年度予算・２０１７年度補正予算と本市の取り組み

 について 

  (1) 子育てについて 

    ア 保育所などの整備、改修について 

    イ 児童扶養手当について 

    ウ 生活保護世帯について 

  (2) 教育について 

    ア 学校現場の働き方改革について 

    イ 幼児教育の無償化について 

    ウ 給付型奨学金について 

  (3) 中小企業について 

    ア ものづくり・商業・サービス経営力向上支援事業に

     ついて 

    イ 事業承継支援について 

    ウ サービス等生産性向上ＩＴ導入支援事業について 

    エ 小規模事業者について 

  (4) 防災・減災対策について 

    ア 中・小河川の水位計について 

    イ 学校施設の非構造部材等について 

    ウ 建築物の耐震化について 

    エ 河道掘削等の整備について 

２ 行政改革と本市の取り組みについて 

  (1) 自治体クラウドについて 

    ア 状況について 

    イ 災害等の為の導入について 

３ 防災、防犯と本市の取り組みについて 

  (1) 要支援者の避難について 

    ア 現状について 

    イ 条例について 

  (2) 防犯カメラについて 

    ア 刑法犯認知件数について 

    イ 設置状況と今後の計画について 

２-4-1 



大 関 修 克 議員（質問方法「一問一答」）

     ウ 通学路について 

    エ 県の補助金について 

  (3) オストメイトについて 

    ア ストーマ装具装着者について 

    イ 設置について 

    ウ 装具について 

４ 福祉と本市の取り組みについて 

   認可外保育所について 

５ 教育と本市の取り組みについて 

  (1) 公立中学校夜間学級について 

    ア 県及び各市町村との協議について 

    イ 入学要件について 

    ウ 教育課程について 

    エ 建設スケジュールについて 

    オ 教育理念について 

    カ 自主夜間中学について 

  (2) 認知症サポーター養成講座について 

    ア 現状について 

    イ 全小中学校での講座について 

  (3) 高校指導要領について 

    ア 考え方について 

    イ 今後の取り組みについて 

６ 建設と本市の取り組みについて 

  (1) 神根運動場について 

    ア 基本構想について 

    イ ５０ｍ国際プールについて 

７ 交通と本市の取り組みについて 

  (1) ＪＲ川口駅、中距離電車停車用ホームの増設と周辺地域

   について 

    ア 現状及び今後の取り組みについて 

２-4-2 



大 関 修 克 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 再開発事業について 

  (2) 交通バリアフリーについて 

    ア 川口駅東口について 

    イ 国の方針について 

  (3) 「ゾーン３０」について 

    ア 現状について 

    イ 今後の取り組みについて 

８ 環境と本市の取り組みについて 

  (1) 空き家対策特別措置法について 

    ア 現状について 

    イ 今後の取り組みについて 

  (2) 地球温暖化対策について 

    ア 燃料電池自動車について 

    イ 省エネＺＥＨ（ネット・ゼロ・エネルギー・ハウス）

     について 

９ 医療と本市の取り組みについて 

  (1) 診療報酬改定について 

    ア 急性期の病院について 

    イ 「かかりつけ医」について 

    ウ 地域の中核病院について 

    エ 遠隔診療について 

    オ 薬価制度改革について 

    カ ケアマネージャーについて 

    キ 看取り介護加算について 

    ク 訪問介護について 

    ケ 訪問リハビリについて 

    コ 介護職について 

    サ 身体拘束等の適正化検討委員会開催について 

10 文化芸術と本市の取り組みについて 

  (1) 赤山城跡保存整備事業について 

    ア 土地について 

２-4-3 



大 関 修 克 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 赤山陣屋について 

    ウ 伊奈サミットについて 

  (2) 美術館設置と再開発事業について 

    ア 美術館設置について 

    イ 再開発事業について 

11 地域問題について 

  (1) 新井宿駅周辺の市街化調整区域について 

    ア 現状について 

    イ 今後の取り組みについて 

２-4-4 



松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市民のくらし優先の市政運営を 

  (1) 市政運営を進めるにあたっての市長の見解を 

  (2) 市の行財政運営を市民のくらし優先にすること 

    ア 市民のくらしに寄り添った施策の拡充の立場をとる

     べき 

    イ 地方債発行の考え方について 

  (3) 市長選挙での低投票率をどう考えるのか 

    ア 過去最低の投票率となったことについて 

    イ 市民参加のまちづくりについて 

    ウ 投票所の見直しについて 

  (4) 平成３０年度地方財政に対する市の考え方は 

    ア 地方財源の確保について市の見解は 

    イ 国の地方財政対策による本市の平成３０年度予算へ

     の影響は 

     (ｱ) 国民健康保険の都道府県化に伴う財政支援による

      影響は 

     (ｲ) 介護保険者に対する財政的インセンティブの付与

      による影響は 

  (5) 中小企業など市内事業者の全事業所訪問の実施を 

  (6) 社会教育の充実に向け公民館の新設を 

  (7) 高齢者への福祉施策の充実について 

  (8) 受益者負担のみによらない上下水道の整備を 

    ア 下水道事業について 

    イ 水道事業について 

２ 中核市移行における住民への福祉・保健の充実を 

  (1) 県からの移譲事務を遅滞なく実施できる体制を 

  (2) 保健所の食品衛生監視指導と感染症対策について 

    ア 監視指導の重点事項について 

    イ イベントでの食品提供に関する指導・普及啓発につ

     いて 

  (3) 特別養護老人ホームの多床室の設置に向けて 

３-3-1 



松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

 ３ 子どもの貧困対策の施策充実を 

  (1) 本市の貧困の実態把握をどう進めるか 

  (2) 学校給食の無料化を 

  (3) 子ども医療費の無料化の拡大を 

    ア 子ども医療費の対象拡大を 

    イ 子ども医療費の無料化は国の制度として行うよう求

     めること 

  (4) 社会的孤立をどう解決するか 

    ア 連携をすすめ個々の状況に応じた支援体制を 

    イ 新たに国として始まる事業について 

  (5) 学校教育費の家庭の負担軽減の現状と軽減策について 

    ア 教育費負担についての実態を把握し、軽減に努める

     こと 

    イ 消耗品費など教材費の拡充を 

  (6) 就学援助制度の周知と改善を 

    ア スティグマを解消する制度の周知を 

     (ｱ) 就学援助の認定率の推移について 

     (ｲ) お知らせの内容や前倒し支給についての周知方法

      について 

    イ 入学準備金等、制度の改善を 

４ 生活保護制度について 

  (1) 市として健康で文化的な生活を営むことができる、生活

   保護基準とするよう国に求めること 

  (2) 生活保護制度の捕捉率を高めるために 

５ 子どもの育ちを大切にする保育を 

  (1) 公立保育所の整備について 

  (2) 指定管理者制度について 

  (3) 子どもの発達を保障する保育士の処遇改善について 

  (4) 小規模保育等の拡大で生じる「３歳の壁」の解消へ 

３-3-2 



松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

 ６ 教育環境の充実について 

  (1) 特別支援学校の新設を 

  (2) すべての学校に特別支援学級を設置し、通級指導教室を

   各地区に設置すること 

  (3) 学校での個人情報の取り扱いについて 

    ア 学校からの個人情報の提供は 

    イ 県教育委員会が学校長らに出した通知について 

  (4) 教職員の負担軽減策について 

    ア 長期休業中の学校の閉庁日の設定を 

    イ 部活動の休養日の設定を 

７ 豊かな放課後へ学童保育の充実を 

  (1) 保育内容の改善・充実を 

  (2) 施設整備について 

３-3-3 



木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の生きる道はどこにあるのか 

  (1) 子育て支援策のあり方 

    ア 児童手当の使い道について 

    イ 第２の待機児童解消策を 

  (2) 住宅政策のあり方 

    ア 本市のストック住宅活用策について 

    イ メリハリのある住宅政策に向けて 

  (3) ふるさと納税のあり方 

  (4) 敬老祝金・敬老祝賀事業のあり方 

２ 小中学生のスマホ利用実態について 

  (1) 児童・生徒、保護者への啓発活動の一層の充実のための

   予算確保を 

  (2) スマホ等の利用実態のより詳細な調査を 

  (3) スマホ等の利用に関する学校現場での規定について 

  (4) 川口市ルールの条例化も視野に入れた検討を 

３ 小中学校でのいじめ問題について 

  (1) 市内のいじめの現状について 

  (2) 市内のいじめの対応策の現状について 

  (3) 「いじめゼロ」という考え方について 

  (4) お互いの違いや多様性を認め合える教育の推進を 

４ 戸塚地区の小学校・中学校の適正配置について 

  (1) 戸塚北小学校区の生徒数増に今から対応の検討を 

  (2) 戸塚地区の２つの中学校の現状について 

  (3) 戸塚小学校と戸塚西中学校の樹木剪定・除草処理費の増

   額を 

    ア 樹木剪定処理費用 

    イ 除草処理費用 

５ 高齢者の住まい確保について 

  (1) 高齢者世帯の推移について 

  (2) 民間賃貸住宅が単身高齢者を避ける理由について 

４-2-1 



木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）

   (3) 孤独死防止対策および賃料の滞納問題などへの対応策に

   ついて 

    ア 単身高齢者向けの見守り、安否確認などのサービス

     を受けている場合の情報共有と情報提供の促進について

    イ もしもに備えた「あんしん安らか事業」の構築を 

  (4) 協力店のメリットを最大化する仕組みを 

６ 川口市の自殺対策の更なる充実を 

  (1) 市内の自殺の状況と本市の傾向と特徴について 

  (2) 精神科医療への橋渡しを行う医療現場の連携機能の構築を

  (3) 自殺遺族へのケア対策を 

７ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックへの川口市の

 取り組みについて 

  (1) 川口市をいわゆる「マイナースポーツ」の聖地に 

  (2) ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックの事前 

   キャンプ地の誘致について 

８ 議案第６３号「川口市美術館建設基本構想・基本計画審議会

 条例」にかかわって 

  (1) 川口市美術館建設基本構想・基本計画審議会の位置づけ

   について 

    ア 美術館の設置の是非、妥当性について 

    イ 美術館設置に関するコストや集客見込みについて 

  (2) 美術館の設置場所について 

９ 青木町公園の外柵工事の予算について 

  (1) 実施設計事業者の選定過程について 

  (2) 予算の積算根拠について 

  (3) 施工事業者の選定について 

４-2-2 



榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市内中小企業の人材確保と支援について 

２ 県産木の普及啓発と市庁舎等、市有施設での使用について 

  (1) 新庁舎について 

  (2) 近年完成した公共建築物及び今年度完成予定の公共建築

物について 

  (3) 市有施設における県産木材利用の今後の取り組みについて

３ 家庭ごみの戸別収集について 

４ 防災意識の風化防止と市民への啓発について 

  (1) 防災本を活用した防災意識の普及啓発活動について 

  (2) 若い世代に対する防災意識向上、風化防止のための取り

   組みについて 

５ 市民に共有すべき川口市の情報発信について 

  (1) リニューアルしたホームページの特徴について 

  (2) 川口市公式Ｆａｃｅｂｏｏｋ、ＬＩＮＥ等、ＳＮＳ機能

   の整備予定について 

６ 都市計画分野における図面等の電子化について 

７ 国民健康保険税の収納率について 

８ 東川口駅南口駅前交通広場内の点字ブロックについて 

９ 高齢運転者の交通事故抑止について 

  (1) ７５歳以上の高齢者の運転免許証返納件数について 

  (2) 市独自の取り組みについて 

  (3) 高齢者講習について 

10 石神西立野特定土地区画整理事業について 

  (1) 平成２９年度の事業概要と事業進捗について 

  (2) 都市計画道路 石神長蔵線の整備予定について 

５ 



石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 思いやり政策について 

  (1) 思いやり駐輪場について 

  (2) ひとり親家庭支援について 

２ 都市整備について 

  (1) 路上喫煙禁止地区について 

    ア 喫煙禁止地区の看板設置について 

    イ 喫煙禁止地区のパトロール体制について 

  (2) ホテル誘致について 

  (3) 除雪対策について 

    ア 幹線道路以外の除雪について 

    イ 雪害に備えての啓発活動について 

    ウ 補助金を活用しての除雪機購入について 

  (4) 川口リバーステーション（川口緊急用船着場）について

３ 医療関係について 

  (1) 残薬の有効活用について 

  (2) 微量アルブミン尿検査について 

  (3) がん検診の受診率向上対策について 

    ア 受診率向上の取り組みについて 

    イ 受診期間の延長について 

４ 学校教育について 

  (1) 高校生の労働法教育について 

  (2) いじめ発見アプリについて 

５ 火災に強い街づくりについて 

  (1) 住宅用火災警報器の設置状況と今後の取り組みについて

  (2) 住宅用火災警報器の作動確認の徹底と今後の取り組みに

   ついて 

  (3) 無線連動の住宅用火災警報器の推進について 

  (4) 消火器設置の条例化について 

６-2-1 



石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 住宅宿泊事業法（民泊新法）施行と本市の対応について 

  (1) マンション管理組合への周知について 

  (2) 健全な民泊事業者の育成について 

７ 食品ロス削減の取り組みについて 

  (1) 生活困窮者の支援について 

  (2) フードバンク設立について 

８ 県条例の一部改正に伴う自転車保険の加入義務化について 

  (1) 自転車保険の加入促進について 

  (2) 学校における保険加入確認について 

  (3) 交通災害共済を自転車保険対応に変更することについて

９ 地域問題について 

  (1) 西川口駅周辺の不法投棄対策について 

  (2) 西川口駅西口の違法駐輪対策について 

  (3) 川口陸橋と西川口陸橋の中間付近にある人道橋について

  (4) 川口駅西口にエレベーター設置について 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中高一貫校創設の意義と今後の取り組みについて 

２ 子育て支援について 

  (1) ペアレントトレーニング、どならない子育て練習講座に

   ついて 

  (2) ペアレントプログラムの導入促進について 

  (3) 子ども発達支援センターの検討状況について 

  (4) 保育所等の保育士配置に係る特例について 

３ 里帰り出産等における県外医療機関での予防接種費用の助成

 について 

  (1) 予防接種費用助成の対象者について 

  (2) 想定される助成の見込みについて 

４ 葬祭事業の見直しについて 

  (1) 見直しを行う理由について 

  (2) 市が定める基本仕様について 

  (3) 基本仕様の金額について 

５ 川口市めぐりの森の使用料について 

６ 文化芸術振興について 

  (1) 文化芸術振興計画の基本理念について 

  (2) 美術館とアトリアの併存の方針について 

７ アルコールと自殺の関係とその取り組みについて 

８ 地域の課題について 

  (1) 前川学校給食センター跡地について 

  (2) 前川公民館および前川南公民館の設備改修工事について

    ア 工事の内容について 

    イ 工事期間中の施設利用について 

７ 



福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 女性視点の防災ブックの作成について 

２ 妊娠期から産前産後に至る切れ目のない支援について 

  (1) 子育て世代包括支援センターについて 

    ア 利用状況について 

    イ 更なる拡充について 

  (2) 保健師による産前の面接について 

  (3) 助産師の活用と産後ケアについて 

    ア 助産師による本市への支援について 

    イ 産後ケアセンターのあり方について 

  (4) 赤ちゃんにっこり応援事業について 

  (5) 産前産後の家事・育児支援について 

  (6) 子育てアドバイザーについて 

  (7) 母子保健サービスガイドブックの見直しについて 

  (8) 新生児聴覚検査について 

    ア 受診の把握と受診率、受診勧奨について 

    イ 川口市立医療センターでの検査実施について 

    ウ 本市としての取り組みについて 

３ 高齢者への支援について 

  (1) 緊急通報システムの貸与について 

    ア 持病がない方への貸与について 

    イ 証明書の提出について 

  (2) 要介護認定を受けている高齢者へのタクシー乗車運賃助

   成について 

  (3) 身近な公園での健康づくりについて 

  (4) 交通安全教室について 

４ 通常学級における発達障がい児への支援について 

  (1) 就学支援委員会への審議に繋がっている児童生徒数につ

   いて 

  (2) 発達障がい児が教室以外で落ち着ける場所について 

  (3) 特別支援教育支援員による学級への支援の状況について

  (4) 特別支援教育支援員のスキル向上への取り組みについて
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

   (5) 学級担任の発達障害への研修について 

  (6) 特別支援教育支援員の増員について 

  (7) ピアサポートについて 

    ア 学校内でのピアサポート活動について 

    イ 本市のピアサポート推進事業について 

５ 読書環境の充実について 

  (1) セカンドブックについて 

  (2) 親子への読み聞かせのやり方を教える場について 

  (3) 図書館司書の役割を充実させる事業について 

  (4) 大人のための多様な事業について 

  (5) 学校と市内図書館の連携について 

６ ふるさと絵本の制作について 

７ 文化芸術に親しむ市民参加型事業について 

８ 地域猫活動の推進について 

９ 化学物質過敏症の方への支援について 

  (1) 市保健所での対応について 

  (2) 化学物質過敏症の周知啓発について 

10 民生委員児童委員について 

  (1) 活動費について 

  (2) 欠員解消への取り組みについて 

11 緊急を要する内容に関する防災行政無線放送について 

12 地域問題について 

  (1) 前川公民館の今後の改修工事の予定について 

  (2) 緑川沿いの桜並木について 

  (3) 芝下ふれあい公園について 

    ア 水はけの問題について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

     イ ベンチについて 

  (4) 前川第１公園について 

    ア ウォーキングコースの改修について 

    イ 健康器具の設置について 

  (5) 前川地域に児童センターを設置することについて 
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の教育について 

  (1) 就学前教育の重要性について 

    ア 子ども部の取り組みについて 

    イ 教育委員会の取り組みについて 

  (2) 小学校の外国語授業時間増におけるタブレットＰＣの活

   用について 

    ア 小学校におけるタブレットＰＣの整備状況と今後の

     整備予定について 

    イ 外国語活動におけるタブレットＰＣの効果的な活用

     について 

  (3) コミュニティスクールへの移行について 

  (4) 川口市立高等学校の部活動について 

２ 川口オートレースの今後について 

  (1) 今後の経営方針について 

  (2) 耐震性のない２号館・５号館スタンドについて 

    ア 対応方針について 

    イ 今後のスケジュールについて 

３ スポーツ施設の安全管理について 

  (1) 西スポーツセンタープールの天井改修について 

  (2) 特定天井の調査について 

  (3) 設備等の安全性について 

４ 下水道へ接続するための新たな支援策について 

  (1) 新たな支援制度について 

  (2) 新たな支援制度の周知方法について 

５ 防災について 

  (1) 平成３０年度に新設される防災井戸について 

  (2) 災害時協力井戸制度の新設について 
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 中核市移行により新設される保健所について 

  (1) 飲食店等への指導について 

  (2) 鳩ヶ谷庁舎に川口市保健所を集約した時に小児夜間救急

   センターを新設することについて 

７ 保護司活動の支援について 

８ 駅周辺のバリアフリー化と利便性について 

  (1) 駅周辺のバリアフリーに関するアンケート結果について

  (2) 川口駅東西デッキに通路屋根（上屋）の設置について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 労働力確保と労働者の所得向上で市内経済の活性化を 

  (1) 市内企業で働く人へ川口市奨学資金貸付制度の返済免除

   措置を 

  (2) 小規模事業者登録制度のさらなる活用について 

    ア 登録事業者数の推移について 

    イ 登録事業者への発注の状況について 

    ウ 様々な関係団体の協力を得て登録を呼びかけること

    エ 修繕の予算確保について 

  (3) 業務委託について 

    ア 市の責任を明確に持つこと 

    イ 雇用の継続性について 

    ウ 労働者の所得向上が図れるよう委託料を是正すること

  (4) 公契約条例の制定で所得向上を 

    ア 市発注工事の設計労務単価と実際の賃金の差をどう

とらえているか 

    イ 公契約条例制定自治体での賃金の推移を調査すること

    ウ 公契約条例について行政、企業、労働組合との意見

     交換会の設定を 

    エ 公契約条例を制定して所得向上をはかること 

２ 安心安全の学校給食を 

  (1) 学校給食における市内農産物の活用促進について 

    ア 提供した学校数、日数、種類など現状の取り組みに

     ついて 

    イ 効果について 

  (2) アレルギー対応について 

    ア 栄養士の配置状況と今後の計画について 

    イ アレルギー対応をするために栄養士を全校に配置す

     ること 

    ウ アレルギー対応の代替食の提供をすること 

    エ アナフィラキシーショックへの対応など全教職員へ

     の研修について 

  (3) 給食センター調理方式から自校調理方式への移行計画を

  (4) 食文化・教育上からも樹脂食器から強化磁器食器へ 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」）

 ３ 川口市の滞納対策の抜本的転換を 

  (1) 滞納を市民生活支援のきっかけにすること 

    ア 関係する課と川口市生活自立サポートセンターの連

     携は 

    イ 生活再建の視点を持って滞納者に対応すること 

  (2) 所得が低い滞納者への差押えについて 

４ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 安心して利用できる鳩ヶ谷公民館に 

    ア 耐震工事の計画について 

    イ エレベーター設置を検討すること 

  (2) 里土地区画整理事業について 

    ア 事業進捗について 

    イ 除草と側溝清掃について 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口の経済について 

  (1) 補助金等の活用による市内産業の活性化について 

  (2) 川口市市産品フェアについて 

  (3) 農機具の補助金について 

２ 市税収納率向上の取り組みについて 

３ 議案第５４号「川口市被保護者等住居・生活・金銭管理サー

 ビス提供事業の業務の適正化等に関する条例」について 

  (1) 今後の指導はどのように変わるのか 

  (2) 無届の無料低額宿泊事業に対する指導について 

４ 教育関係について 

  (1) 国立国会図書館との連携について 

  (2) 学校教育での読書の推進について 

  (3) 赤井少年サッカー場について 

    ア 駐車場について 

    イ 雨水の一時貯留について 

５ ふるさと納税について 

６ 川口の区画整理事業について 

  (1) 各施行地区の関係権利者に対する事業説明について 

  (2) 各施行地区の関係権利者に対する事業進捗の周知方法及

   び今後の事業展開について 

７ 市職員の働き方改革について 

８ 新郷自然の森の整備について 

  (1) 高木の剪定について 

  (2) あずまや撤去と大型遊具の設置について 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 治水問題について 

  (1) 辰井川改修事業について 

    ア 新郷用水から新郷多目的遊水地への直接流入施設設

     置に伴う整備効果について 

    イ 河川の改修済区間と未整備区間をつなぐ雨水排水管

     敷設について 

  (2) 貝塚落し周辺の整備について 

10 都市交通システムの改善について 

  (1) デマンドタクシーの実証実験について 

  (2) バス高速輸送システム導入調査事業について 

11 地域の問題について 

  (1) みんななかまバスについて 

  (2) 赤井第２公園の防球ネットについて 

  (3) 新郷地区へのドッグラン設置について 

  (4) 新郷第４２０号線から新郷第４２２号線の下水管の設置

工事について 

11-2-2 



今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市民の命と健康を守る国民健康保険制度に 

  (1) 国保の広域化実施にあたり国保税の引き下げについて 

    ア 国に対して国庫負担金の大幅増額を求めること 

    イ 埼玉県に対して、納付金の削減など自治体への財政

     支援を 

    ウ 市として一般会計からの繰り入れを増やし、高すぎ

     る国保税を払える額に引き下げること 

  (2) 市独自の減免制度について 

    ア 低所得者に対する市独自の減免制度をつくること 

    イ 子どもの均等割額を減免すること 

２ 必要な時に誰もが利用できる介護保険制度に 

  (1) 介護保険料の引き下げで安心して誰もが利用できるように

    ア 介護保険料の引き下げに向けて基金の活用を 

    イ 法定外繰り入れにより、介護保険料の引き下げをす

     ること 

  (2) 市民のくらしを守る生活支援を 

  (3) 介護従事者に公的支援を 

３ 原発ゼロ・自然エネルギー推進へ 

４ 雪対策について 

  (1) 降雪による人的・物的被害について 

    ア 水道局への問い合わせは 

    イ 救急車の出動件数などについて 

  (2) 降雪による路面凍結対策を 

５ バリアフリーなくらしを身近に 

  (1) 公共施設のトイレについて 

    ア 多目的トイレの増設の方針を 

    イ 公園のトイレ増設に関しての考え方は 

    ウ 公園のトイレの設置状況は 

    エ 公共施設のトイレの洋式化について 

     (ｱ) 小中学校や公民館、図書館について 

     (ｲ) 支所について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 多文化共生でお互いに豊かなくらしづくりを 

６ 誰もがいきいきと住み続けられる交通政策を 

  (1) みんななかまバスが利用しやすくなるように増便と路線

   の改善を 

  (2) 歩道の整備と自転車道のカラー塗布について 

７ 青少年対策の充実と居場所づくりを 

８ 地域からの要望 

  (1) 公民館の改善を 

    ア 芝西公民館の体育ホール改善について 

    イ 芝園公民館の２階に上がるための改善を 

  (2) 芝富士・芝園地域の子どもたちの遊び場づくりを 

  (3) 神根学校給食センター跡地利用について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害断水時の給水について 

  (1) 現状の応急給水体制 

  (2) 水道管の耐震化状況 

  (3) 「いつでもじゃぐち」のような給水栓の設置 

２ きらり川口情報メールについて 

  (1) 現在の周知方法 

  (2) 今後の周知対策 

３ 市内迷い人早期発見について 

４ シルバー人材センターの拡充について 

５ 教育研究所について 

  (1) 教職員の研修 

  (2) 発達障害の早期発見への取り組み 

  (3) 教育センターの設置 

６ 小学校の飼育小屋について 

７ 補助犬の入店拒否について 

  (1) 中核市においての苦情等の受け付け 

  (2) 中核市においてのステッカーの配布 

８ 地域について 

  (1) 川口市立高等学校内の食堂について 

  (2) 安全な通学について 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 民泊について 

  (1) 本市の民泊の考えは 

  (2) 条例制定について 

  (3) 今後の所管と市民への周知について 

２ 投票率向上について 

  (1) 今回の市長選挙について 

  (2) 主権者教育計画について 

  (3) 川口市立高等学校に選挙啓発活動チームを 

  (4) 投票記念カードの配布について 

３ 市街化調整区域における土地利用のあり方について 

４ 新生児聴覚検査の助成を 

５ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けた気運

 醸成について 

  (1) 事前キャンプ地誘致活動について 

  (2) 宿泊施設について 

  (3) ボッチャなどのパラリンピック正式種目に親しんでは 

６ ２４時間使用可能なＡＥＤの設置について 

７ 町会・自治会活動について 

  (1) 各町会・自治会の広報紙等の配布数の把握について 

  (2) 町会相談員について 

    ア 町会相談員の業務内容について 

    イ 町会・自治会と町会相談員の意見交換の場を 

８ 犬のふんを減らす「イエローチョーク作戦」について 

９ 「人生１００年時代」に向けた環境整備について 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」）

 10 市民の皆さまからの声 

  (1) 防災川口の行方不明者のその後の放送について 

  (2) 市内小学校でのスマートフォン講習について 

  (3) 市内へのシティプロモーションについて 

    ア 市民手帳の充実を 

    イ 市内魅力発見ツアーを 

  (4) 在家小学校前の信号機について 

  (5) 一次避難場所に防災倉庫の設置を 

  (6) 公園でのボール遊びについて 

  (7) 市内小学校の外トイレの改修を 
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